
I presidenti degli Ambiti Territoriali di Caccia Vomano e Salinello
si dichiarano stupiti del comportamento dell’assessore regionale
con delega alla Caccia, Dino Pepe
,  che preferisce partecipare ad un incontro voluto solo da alcune associazioni venatorie che accusano gli  Atc di aver
“scippato” il microfono nel corso dell’ultimo convegno organizzato a Castelnuovo Vomano nel mese di marzo. Da settimane
abbiamo chiesto all’assessore Pepe incontri per proseguire il confronto che è stato avviato a Castelnuovo. Purtroppo, e
messaggi e sms lo confermano, l’assessore non riesce a trovare un attimo di tempo per pianificare gli interventi necessari.
Abbiamo letto che Massimo Sordini dell’Arcicaccia continua a stigmatizzare l’incontro di Castelnuovo. Anche l’avvocato
Giuseppe Olivieri di Enalcaccia probabilmente non ha compreso la valenza del confronto che ha messo in evidenza le pecche
degli uffici della Regione Abruzzo e il lavoro svolto da quelli della Provincia di Teramo. Gli Atc all’incontro di marzo avevano
invitato tutte le associazioni, sia provinciali che regionali. Con rammarico, invece, adesso l’assessore Pepe non avrà come
interlocutori  elementi  importanti  e  caratterizzanti,  come  la  Provincia  di  Teramo  e  gli  Atc,  uffici  con  cui  la  Regione  deve
concordare ogni passaggio in materia venatoria. E un confronto corretto deve rappresentare un nuovo inizio e la base di
questo confronto si  deve sviluppare il  più presto possibile.  Riteniamo pretestuoso organizzare nuovi  incontri  solo per
sollevare un inutile polverone che certamente non porterà a risultati efficaci. Come Atc Vomano e Salinello chiediamo quindi
a tutte le associazioni venatorie, nessuna esclusa, di avere la capacità programmatica che gli stessi Ambiti territoriali hanno
voluto mettere in campo per garantire ai cacciatori leggi giuste, correttezza nelle attività venatorie, di accordo con le
associazioni agricole e quelle ambientaliste. Per noi rimane inutile inseguire la polemica a tutti i costi. Meglio produrre
risultati concreti che mirano allo sviluppo dell’intero territorio.

f.to il Presidente ATC Vomano                                                    f.to il Presidente ATC Salinello
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